

Huguette **Blanchet-Baudet**, à Romanel-sur-Lausanne;
Elda **Blanchet-Bosero**, à Cheseaux et ses enfants et petits-enfants;
La famille de feu Simone **Stettler-Blanchet**;
Jean-Paul **Baudet-Bertholet**, à Romanel-sur-Lausanne;
Jean-René et Véronique **Baudet-Anex**, leurs fils Damien et Flavien
à Romanel-sur-Lausanne;
Charly **Guignard**, à Renens;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Georges BLANCHET

enlevée à leur tendre affection le 4 juillet 2010, à l'âge de 79 ans.
Le culte d'adieu sera célébré au Centre funéraire de Montoie à Lausanne,
le jeudi 8 juillet à 16 heures, chapelle A, suivi des honneurs.
Un grand merci, à Monsieur le Dr Wilfred Rusterholz, pour ses bons soins,
sa présence et sa disponibilité.
En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Fondation Raymond
Berger, pour la recherche sur le diabète à Lausanne, CCP 10-8382-9.
Adresse de la famille: Sentier du Rosset 8, 1032 **Romanel-sur-Lausanne.**

Repose en Paix.